

# Goblog

## Koramil 01/Kota Kodim 0723/Klaten Gelar Aksi Sosial Peduli Anak Stunting

Agung widodo - [KLATEN.GOBLOG.CO.ID](http://KLATEN.GOBLOG.CO.ID)

Jun 6, 2024 - 15:49



*Koramil 01/Kota Kodim 0723/Klaten Gelar Aksi Sosial Peduli Anak Stunting*

Klaten – Bati Bakti TNI Koramil 01/Kota Kodim 0723/Klaten, Pelda Hariyanto bersama Babinsa Gumulan, Serka M. Nur Sidiq melakukan aksi sosial dengan

memberikan bingkisan sembako kepada anak-anak yang tergolong dalam kategori stunting di Dukuh Jogodayoh Kidul Desa Gumulan Kecamatan Klaten Tengah Kabupaten Klaten. (06/06/2024)

Kegiatan ini merupakan bagian dari program “Orang Tua Asuh Stunting” yang dilaksanakan sesuai dengan instruksi dari komando atas.

Program “Orang Tua Asuh Stunting” bertujuan untuk menurunkan angka stunting di wilayah binaan melalui pendekatan langsung kepada masyarakat. Dalam kunjungannya, Pelda Hariyanto dan Serka M. Nur Sidiq mendatangi rumah-rumah anak stunting untuk memberikan bingkisan sembako serta memberikan edukasi kepada orang tua mengenai pentingnya gizi seimbang dan pola makan sehat untuk tumbuh kembang anak.

“Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap kesehatan dan kesejahteraan masyarakat, khususnya anak-anak yang mengalami stunting. Kami berharap dengan bantuan ini, dapat meringankan beban keluarga serta membantu memperbaiki kondisi gizi anak-anak,” ujar Pelda Hariyanto.

Kegiatan ini disambut baik oleh masyarakat setempat. Salah satu warga, ibu dari anak yang menerima bantuan, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada TNI atas perhatian dan bantuan yang diberikan.

“Kami sangat terbantu dengan adanya program ini. Semoga anak-anak kami bisa tumbuh sehat dan kuat,” ungkapnya dengan penuh haru.

Koramil 01/Kota Kodim 0723/Klaten akan terus melanjutkan program ini dengan mengadakan kegiatan serupa di wilayah binaan lainnya. Melalui program “Orang Tua Asuh Stunting” diharapkan dapat memberikan kontribusi nyata dalam upaya penanganan stunting di Kabupaten Klaten dan mewujudkan generasi yang sehat dan berkualitas.

Dengan adanya kolaborasi antara TNI dan masyarakat, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang mendukung pertumbuhan dan perkembangan anak secara optimal. Koramil 01/Kota Kodim 0723/Klaten berkomitmen untuk terus berada di garis depan dalam membantu masyarakat mencapai kesejahteraan dan kesehatan yang lebih baik. (Red)